

Dans cette école maternelle à Bordeaux, un enfant sur six n'a pas de logement

À l'école maternelle des Menuts de Bordeaux, treize enfants sont sans logement. Les parents d'élèves s'insurgent et demandent des solutions d'urgence aux institutions locales.



©Actu Bordeaux / Anaëlle Montagne. 13 avril 2024.



LE JOUR A L'ECOLE LA NUIT A LA RUE

Mobilisons nous pour faire cesser le scandale des élèves sans domicile

A l'école des Menuts, à Bordeaux, au début du mois d'avril, les parents se sont mobilisés pour dénoncer la situation inadmissible des «élèves à l'école le jour et à la rue la nuit » (un élève sur 6 dans cette maternelle !)

Ces situations se multiplient sur Bordeaux Métropole. **Il faut réagir !**

Le Réseau Education Sans Frontière 33 et les établissements déjà mobilisés proposent de généraliser l'action **en fabriquant des banderoles et en les accrochant** devant vos établissements scolaires dès que possible et en préparant une journée de mobilisation le 6 juin.

Journée de mobilisation Jeudi 6 juin

Nous vous proposons

- **une action de sensibilisation localement** et particulièrement entre midi et deux le 6 juin.
- **une conférence de presse**, jeudi 6 juin avec publicité faites à toutes les initiatives
- **une demande d'audience à la Préfecture.**

Afin de préparer la conférence de presse du 6 juin, envoyez nous les photos des banderoles et un ou deux contacts par établissement

Réunion d'information et de préparation de la mobilisation mardi 28 mai, à 18h

Zone à Partager
1 place du 14 juillet Bègles

Resf33 et les écoles déjà mobilisées